

## BAB IV

### HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

#### A. Deskripsi Subyek

Deskripsi singkat lokasi penelitian ini bersumber dari dokumen yang peneliti kumpulkan ( lihat Lampiran IV-1)<sup>1</sup>. SMP Islam Sidoarjo terletak di Jl. Pahlawan III Sidoarjo, SMP Islam Sidoarjo adalah sekolah swasta yang sudah terakreditasi A. Hari efektif di SMP Islam Sidoarjo adalah hari Senin, Selasa, Rabu, Kamis, Jum'at, dan untuk hari Sabtu itu diadakan kegiatan ajang kreasi atau ekstrakurikuler yang dilaksanakan dilembaga dan kegiatan itu sangat diunggulkan oleh lembaga karena sesuai dengan visinya, kegiatan ajang kreasi ini sangat berbeda dengan kegiatan di lembaga lainnya. Hari Minggu tidak ada jam pelajaran dan libur. Jam pelajaran di mulai pukul 07.00 sampai pukul 16.00. Namun, para siswa diharuskan datang ke sekolah pukul 06.00 karena sebelum memulai pelajaran selalu dilaksanakan sholat Dhuha berjama'ah dan dilanjutkan dengan Dzikir, membaca Asma'ul Husna

Visi SMP Islam Sidoarjo adalah Berprestasi, terampil dan berakhlak mulia. Ketercapaian visi ini diukur dengan beberapa indikator.

Indikator berprestasi mencakup, meningkatkan perolehan NUN, meningkatkan prestasi siswa dibidang olah raga dan seni, menyiapkan siswa dalam karya ilmiah, menempatkan budaya belajar sebagai pilar proses pendidikan.

Indikator terampil meliputi, terampil dalam operasional komputer., terampil dalam bermain musik, terampil dalam BTQ, dan terampil membuat karya seni.

---

<sup>1</sup> Lampiran, *Profil Sekolah, 2017*















































didik yang berbakat dalam bidang apapun yang ada dalam kegiatan ajang kreasi, kepadanya selalu diberikan latihan dan belajar serta penilaian secara terus menerus yang akhirnya anak berbakat tersebut dapat menjadi anak didik yang berani tampil, mudah berkembang kemampuan berpikirnya apabila kepadanya diberikan berbagai macam kesempatan serta didukung oleh berbagai faktor penunjang yang diperlukan. Akan tetapi lain halnya dengan anak didik yang tidak kreatif tidak mampu berpikir walaupun kepadanya diberikan berbagai macam kesempatan baik belajar maupun latihan bahkan ditunjang pula oleh berbagai faktor pendukung yang diperlukan. Namun SMP Islam Sidoarjo kebiasaannya anak didik yang tidak berkreativitas baik yang menyangkut dengan bidang, ketrampilan dalam kegiatan. Mengingat eratnya sifat keterkaitan antara kegiatan ajang kreasi SMP Islam Sidoarjo. Maka karena itulah peran aktif guru secara baik di sekolah dalam berbagai bidang tentang disiplin ilmu. Untuk mencapai arah dan tujuan keberhasilan penerapan berbagai bidang disiplin ilmu bagi siswa di SMP Islam Sidoarjo, guru SMP Islam Sidoarjo juga telah mampu membangkitkan semangat dan dorongan baik melalui pemberian hadiah, pemberian piagam penghargaan maupun pujian kepada siswa yang berprestasi. Sedangkan bagi siswa yang prestasinya jauh menurun atau tidak pernah tepat dapat menyelesaikan tugas pada waktunya, maka kepada mereka diberikan hadiah yang bersifat mendidik seperti penyelesaian tugas pelajaran tambahan, menyuruh menulis sebuah judul karangan yang menyangkut dengan jenis kesalahan baik yang dilakukan oleh dirinya sendiri maupun oleh orang lain, menyuruh membayar denda, bahkan jika perlu menyuruh melakonkan sebuah drama tentang sebab akibat terhadap anak yang melanggar suatu disiplin namun semua jenis penghargaan maupun hukuman yang akan diberikan hendaknya dilihat sesuai atau tidak dengan situasi karakter jiwanya. Kemudian begitu juga sebaliknya yaitu jika seseorang tidak pernah diberikan latihan













